

Главное управление по образованию Витебского облисполкома

Отдел по образованию Поставского райисполкома

Государственное учреждение образования
«Социально-педагогический центр
Поставского района»

Гуманитарный
проект
«Источник
силы»



1.Наименование проекта: «Источник силы»
2. Срок реализации проекта: январь 2023 – январь 2025
3.Организация – заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Социально-педагогический центр Поставского района»
4. Цели проекта: содействие успешной социализации, установлению дружеских контактов и позитивного общения с помощью инновационных средств; пробуждение познавательной и исследовательской активности; компенсация сенсорных впечатлений; снятие психоэмоционального напряжения; осознанное нахождение решения какой-либо задачи; достижение состояния релаксации и душевного равновесия целевой группы
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">• гармонизация и развитие эмоционально-волевой сферы: снять психоэмоциональное напряжение, формировать представление о положительных и отрицательных эмоциях, развить уверенность в себе;• развитие коммуникативной сферы, эмпатических чувств, желания оказывать друг другу эмоциональную и физическую поддержку; формирование мотивации к общению и развитие коммуникативных навыков; преодоление негативных эмоций по отношению к окружающим (агрессивность);• развитие психических процессов и моторики: произвольность внимания, его устойчивость и переключаемость; память, мышление, воображение, восприятие (зрительное, тактильное, слуховое), умственные способности; развитие координации, в том числе зрительно-моторной;• использование современного методического оснащения, создание своих образовательных ресурсов, использование их в педагогической деятельности;• организация просветительской работы с законными представителями по овладению психолого– педагогическими знаниями в области взаимодействия с детьми
6. Целевая группа: <ul style="list-style-type: none">• дети-сироты, дети, оставшиеся без попечения родителей (воспитанники детского социального приюта, воспитанники замещающих семей); несовершеннолетние, находящиеся в конфликте с законом
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <ul style="list-style-type: none">• разработка печатной продукции по предоставлению качественных услуг с применением сенсорной интеграции для участников проекта;• обучение специалистов, оказание информационно-консультативной поддержки участникам проекта;• создание сенсорной комнаты для эмоциональной разгрузки;• оснащение и реконструкция кабинета индивидуальной и групповой диагностической, коррекционно-реабилитационной работы;• пропаганда педагогического мастерства, обмен педагогическим опытом через проведение открытых мероприятий, круглых столов через использование информационно-коммуникационных технологий;

- организация работы клуба «Источник силы» по следующим направлениям: спортивная деятельность, творческая деятельность и досуговая деятельность, преодоление негативных эмоций по отношению к окружающим (агрессивность), повышение уверенности в своих силах

8. Общий объем финансирования:

в долларах США: 23 000; в российских рублях: 80 500

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США, в российских рублях)
Средства донора	\$ 22,700 Р 79,450
Софинансирование:	1% от суммы

8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область, г.Поставы, ул.Кооперативная, д. 9-2

9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты:

Селиванова Н.В., директор, (802155)27398, kooperativnaya9@mail.ru

1. Humanitarian project of the state educational institution "Social and Pedagogical Center of Postavy District" - "Source of Power"

2. Project implementation period: 24 months

3. State Educational Institution "Social and Pedagogical Center of Postavy District"

4. Project Goal:

- assistance in the successful socialization, establishing friendships and positive communication, using innovative technologies;
- awakening of cognitive and exploratory activities;
- compensation of sensory impressions;
- psycho-emotional stress release;
- conscious problem-solving;
- achieving a state of relaxation and peace of mind of a target group.

5. Project Tasks:

- harmonization and development of the emotional-volitional sphere: releasing psycho-emotional stress, formation of an idea of positive and negative emotions, developing self-confidence;
- communication skill development: empathic feelings, willingness to provide each other with emotional and physical support; formation of motivation for

communication and development of communication skills; overcoming negative emotions towards others (aggression);

- development of mental processes and motility: arbitrariness of attention, its stability and set-shifting; memory, thinking, imagination, perception (visual, tactile, auditory), mental abilities; development of coordination, including visuomotor coordination.
- use of modern methodical equipment, creating own educational resources, using them in pedagogical process;
- organization of educational work with legal representatives to acquire psycho-pedagogical knowledge in the field of interaction with children.

6. Target Group: orphans; foster children; minors in conflict with the law

7. Brief Description of Project Activities:

- creating printed products on providing quality services using sensory integration for all the participants;
- training of the professionals, informative and consulting support for all the participants of the project;
- creating a sensory room for stress release;
- refurbishment of the individual and group diagnostic corrective rehabilitation work room;
- propaganda of pedagogical mastery, exchange of the professional experience through holding open events, round tables using informative and communicative technologies;
- organization of the club “Source of Power” in the following directions: physical activities, creative activities and leisure activities to overcome negative emotions towards others (aggression), increasing self-confidence.

8. Total Funding: USD: 23,000; RUB: 80,500

Source of financing:

Total Funding:

USD: 23,000;

RUB: 80,500

Donor funds:

\$ 22,700

₽ 79,450

Own financing:

1% of the amount

9. Location of the project: Vitebsk region, Postavy, Kooperativnaya st., 9-2

10. Contact person: N.V. Selivanova, director, (802155) 27398,

kooperativnaya9@mail.ru